

Article sur le lycée paru dans la presse locale

article paru dans « Le Progrès de l'Ain » du lundi 5/04/2021

MONTLUEL

Les lycéens se mobilisent pour la Banque alimentaire

Les organisateurs bénévoles qui assurent la collecte au profit de la Banque alimentaire de l'Ain dans la Côtière avaient un problème d'effectif cette année à cause du Covid-19. Ils ont donc fait appel aux lycéens. C'est avec un immense bonheur qu'ils ont reçu le soutien d'une quarantaine de lycéens bénévoles du lycée de La Boisse. De Miribel à Meximieux, les jeunes ont répondu présent. Du vendredi 2 avril au dimanche 4 avril, ils ont assuré la réception et le transport des dons recueillis à l'entrée des supermarchés du secteur, très heureux de participer à cette action solidaire qui a reçu aussi le soutien de l'association Béthanie de Bourg-Saint-Christophe. Les donateurs étaient également très généreux et ont fait de cette opération solidaire une réussite.



Les jeunes à l'Intermarché de La Boisse. Photo Progrès/Frédérique GUILLET